

Melching verlässt Klinik

Bad Oeynhausen (WB). Dr. Jens Melching verlässt die Mühlenkreiskliniken. Er war seit November 2001 zunächst als Oberarzt und seit Juni 2009 als Chefarzt der Medizinischen Klinik II am Krankenhaus Bad Oeynhausen tätig.

Dr. Jens Melching verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch aus persönlichen Gründen. »Wir bedauern den Schritt von Dr. Melching außerordentlich«, erläutert Holger Stürmann, Geschäftsführer des Krankenhauses Bad Oeynhausen. »Unter seiner Leitung hat die Abteilung eine sehr positive Entwicklung genommen und ich hätte die Zukunft sehr gern mit Dr. Melching gestaltet.« Sein beruflicher Weg führt Melching nach Bielefeld. Der Vorstandsvorsitzende der Mühlenkreiskliniken, Dr. Matthias Bracht, wertet den Weggang des Gastroenterologen als Verlust. »Ich wünsche Dr. Melching für seine berufliche Zukunft alles Gute. Er hat die Abteilung in schwierigen Zeiten hervorragend entwickelt. Ich respektiere seine Entscheidung. Die Mühlenkreiskliniken kümmern sich jetzt darum, schnellstmöglich einen geeigneten Nachfolger für die Besetzung der Chefarztposition der Abteilung für Gastroenterologie zu finden.« Melching strebt seinen Wechsel zum Ende August 2012 an.

© 2012 WESTFALEN-BLATT - Bad Oeynhausener Anzeiger und Tageblatt vom 27.03.2012